



ふるまえ



どんど焼き

令和8年1月12日(月・祝)大池広場



家族の一年間の無病息災を願って、お正月にお迎えした歳神様をお送りする、日本の伝統行事です。



まち協を中心に地域の方、児童ホームの皆さんと協力し、竹林から竹を伐採するところから、立派なやぐらを組み上げました。そのやぐらに子どもが点火をすると、炎が空高く舞い上がりました。青竹が燃え、爆ぜる音が心地よく鳴り響く中、やぐらを囲み今年一年の無病息災・家内安全を祈願しました。今年は、アツアツ、ほくほくの“焼いも”が参加者の皆さんに配られました。

古前地区的資源回収の取組み

高塔山のすそ野に広がる古前地区。坂道の多い住宅地では、高齢化が進む中でも、地域の力を活かした資源回収事業が展開されています。

<22区>

2ヶ月に1度、地区の役員たちが3台の軽トラで集積地をまわり、資源ゴミを回収。住民の坂を下りる負担を減らし、誰もが安心して参加できる仕組みです。この事業はごみの減量や資源のリサイクルになっています。地球にもやさしい、地域発のエコ活動。さらに、この事業の収益金は、地域づくりに活用されています。



<軽トラが戻ってくると、手慣れた作業で手際よく分別されていきます>



<空き缶がいっぱい。女性スタッフ全員でアルミ缶・スチール缶と分別されていました>

<20・21区>

毎月一回第3木曜日に実施。

<市民センター>

古紙回収の他に、小物金属や小型電子機器、乾電池、アルミ缶、スチール缶、紙パック食品トレイ回収ボックスも設置されています。

《2月の行事予定》

- 古前いきいきサロン 2月3日(火) 10:00~ 古前公民館
- 古前のびのびサロン 2月5日(木) 10:00~22区公民館
- 運営委員会 2月16日(月) 市民センター
- 古前にこにこサロン 2月18日(水) 10:00~ 市民センター
- ふれあい昼食交流会 2月19日(木) 11:40~22区対象 市民センター



《古前地区民生委員・児童委員会表彰》

令和7年10月20日、北九州市民生委員児童委員研修大会にて、古前地区民生委員児童委員協議会は学童の登校見守りや高齢者への見守りなどの地域福祉活動に対して全民児連から表彰されました。

《民生委員児童委員改選について》

令和7年12月1日付、民生委員児童委員の一斉改選が行われ、古前地区は欠員の児童委員補充を除き再選。新任の主任児童委員には松尾幸恵さんが就任しました。